



**6 Pièces**

**221 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85294619**

**1 490 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette villa de 6 pièces avec piscine, d'une superficie de 221m<sup>2</sup>, offre un cadre de vie très agréable, alliant confort, espace et vue sur la baie de Cannes. Située à Mandelieu la Napoule, la propriété est à seulement 15 minutes des plages et du port de Mandelieu et à 20 minutes de Cannes. L'agencement de la villa est bien pensé, avec une distinction claire entre les différents espaces de vie. La pièce de vie se compose d'un séjour avec cheminée au gaz, une cuisine ouverte et un espace salle à manger, le tout ouvrant sur une terrasse ensoleillée offrant différents coins dont une cuisine d'été ...

This 6-room villa of 221sqm with swimming pool offers a very pleasant living environment, combining comfort, space and views of the bay of Cannes. Located in Mandelieu la Napoule, the property is only 15 minutes from the beaches and the port of Mandelieu and 20 minutes from Cannes. The layout of the villa is well thought out, with a clear distinction between the different living spaces. The living room consists of a living room with gas fireplace, an open kitchen and a dining area, all opening onto a sunny terrace offering different corners including a covered and functional summer kitchen. A ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

